

ETS

Ecole Européenne

www.ecole-europeenne.com



Fondée en 1982, l'**ETS Ecole Européenne** est un établissement d'enseignement supérieur privé, situé à Paris. Il propose aujourd'hui des formations diplômantes, de la première à la cinquième année, dans six pôles d'expertise : management et commerce, communication, comptabilité gestion, ressources humaines, tourisme et informatique.

L'**ETS** forme des apprenants capables de répondre aux attentes des recruteurs grâce à des parcours en alternance ou en initial et les accompagne vers une insertion réussie sur le marché du travail.

Etablissement à taille humaine, l'**ETS** place l'encadrement et l'accompagnement personnalisé au cœur de son projet pédagogique, garantissant un enseignement de qualité. Pour ce faire, l'école s'appuie sur une équipe de professeurs expérimentée et reconnue dans son domaine d'expertise.

Enfin, l'ouverture sur le monde est un pilier essentiel de l'école qui souhaite élargir ses horizons et former ses étudiants dans un contexte international.

Au sein de son réseau de plus de 2000 entreprises partenaires, l'**ETS** compte notamment de grands groupes français au rayonnement international, une étape de plus vers la professionnalisation dans un contexte mondial.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et Ressources Humaines

- **Master Européen** – Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)
- **Master Européen** – Management des Ressources Humaines (Formation)
- **Master Européen** – Management des Ressources Humaines (Recrutement)

3. Informatique, Digital, Technologie

- **Bachelor Européen** – Informatique, Réseau et Sécurité
- **Master Européen** – Manager de Projets Informatiques

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Commerce International
- **BTS** - Management Commercial Opérationnel
- **BTS** - Gestion de la PME
- **BTS** - Support à l'action Managériale
- **BTS** - Banque
- **BTS** - Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- **BTS** - Communication
- **BTS** - Comptabilité et Gestion
- **BTS** - Professions Immobilières
- **BTS** - Tourisme
- **BTS** - Services Informatiques aux Organisations
- **BTS** - Systèmes Numérique



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Langues vivantes : anglais, allemand, espagnol, italien, arabe, portugais, chinois et russe



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Echanges au sein des 12 campus du Groupe MediaSchool** (Bruxelles, Londres...)
- **Coopération Semestres à l'International au sein des écoles partenaires** (Espagne, Chine, Australie, Italie, Mexique)



VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des Etudiants (BDE)** : voyages, soirée à thème...
- **Organisation de visites culturelles** : expositions, musées...



CHIFFRES CLÉS

- 900 étudiants**
- 100 enseignants**
- 1 stage proposé par an**
- Partenariats : plus de 2 000** (entreprises et écoles)
- Date de création : 1982**
- Bâtiment de 600 m²**
- 3/4 évènements par an**
- **Accréditations et certification qualité** autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi French Republic**

LES + DE L'ÉCOLE

- **40 ans d'expérience** : Depuis sa création en 1982, l'école a su s'imposer comme un acteur majeur des formations tertiaires supérieures à Paris.
- **Une école à taille humaine** : approche pédagogique sur l'individualisation des parcours. Encadrement et suivi régulier adapté à chaque étudiant.
- **Une ouverture sur le monde** : Intégration de l'internationalisation dans les formations par le biais de l'apprentissage de plusieurs langues vivantes mais aussi en encourageant les séjours à l'étranger au sein d'établissements partenaires et internationaux
- **Cours sous statut étudiant ou en Alternance**
- **Des locaux prestigieux** : un environnement de formation exceptionnel. Localisé au cœur de Paris, dans le XVII^e arrondissement, l'école se déploie à la fois dans un magnifique hôtel particulier et dans des locaux ultra modernes.



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Mise à jour du référentiel en informatique



INFOS PRATIQUES

63 rue Ampère

75017 Paris - FRANCE

+33 (0)1 44 29 23 60

contact@ecole-europeenne.com



INFOS RÉGION

- Transports**
Métro : Pereire ou Wagram
RER : C (Pereire)
Bus : 31, 84, 92, 93
- Tourisme**
www.parisinfo.com
- Collectivités**
<https://bit.ly/33e8Uoq>
- Patrimoines Remarquables**
<https://bit.ly/3GmyB3X>
- Equipes de sport emblématiques**
Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome
- Sport dans la région**
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



ETS Ecole Européenne

www.ecole-europeenne.com



Founded in 1982, the **ETS Ecole Européenne** is a private higher educational institution located in Paris. It currently offers qualification-granting programmes from first year to master's level in six expert subject areas: management and commerce, communications, accounting and administration, IT, banking, tourism, real estate and human resources.

The **ETS** trains its students to meet the needs of recruiters thanks to sandwich-training and full-time programmes. It assists its learners in launching a successful career.

A small and friendly institution, the **ETS** accords central importance to the personalised supervision of its students throughout their educational programmes and on high-quality teaching. Indeed, the institution's teachers are experienced professionals with a strong reputation in their fields of expertise.

Finally, the **ETS** has a strong international dimension: our institution wishes to broaden its horizons and train its students in an international context.

Within its network of over 2000 partner businesses, the **ETS** enjoys relations with a large number of major French companies with an international presence – another way for us to develop our students' professional expertise in an international context.

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The **FEDE** delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The **FEDE** counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

- 1. Management, Organisational Strategy and Human Resources**
 - European Master's – Business Management and Strategy
 - European Master's – Human Resources Management (Training)
 - European Master's – Human Resources Management (Recruitment)
- 3. IT, Digital Tools and Technology**
 - European Bachelor's – IT, Networks and Security
 - European Master's – IT Project Manager

Other programmes and certificates offered by the institution

- BTS - International Commerce
- BTS - Operational Commercial Management
- BTS - SME management
- BTS - Support for Managerial action
- BTS - Banking
- BTS - Negotiation and Digitalisation for Customer Relations
- BTS - Communications
- BTS - Accounting and Administration
- BTS - Real Estate Careers
- BTS - Tourism
- BTS - IT Services for Organisations
- BTS - Digital Systems



TEACHING LANGUAGES

French/ Teaching of modern Languages: English, German, Spanish, Italian, Arabic, Portuguese, Chinese and Russian



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges across the 12 campuses of the MediaSchool Group (Brussels, London and more)
- Semesters abroad at partner institutions (Spain, China, Australia, Italy and Mexico)



CAMPUS LIFE

- Students' club (BDE):** trips, themed parties
- Cultural outings:** exhibitions, museum visits



KEY FIGURES

- 900 students - 100 teachers
- 1 internship offered per year
- Partnerships: over 2000 (businesses and educational institutions)
- Founded in: 1982
- Building of 600 m²
- 3/4 events per year
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi**



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Updating of the IT-programme guidelines



PRACTICAL INFOS

63 rue Ampère
75017 Paris - FRANCE
+33 (0)1 44 29 23 60
contact@ecole-europeenne.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground stations: Pereire or Wagram
RER: C (Pereire)
Bus numbers: 31, 84, 92, 93
Tourism
www.parisinfo.com
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Famous heritage
<https://bit.ly/3GmyB3X>
Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- 40 years' experience:** Since its founding in 1982, the institution has become a leading actor in higher tertiary education in Paris.
- Small, friendly institution:** Learning, monitoring and regular supervision are personalised to the needs of each student.
- International outlook:** Programmes are given an international dimension thanks to the study of several modern languages and encouragement to study abroad at international partner institutions.
- Sandwich-training or student status for our learners**
- Sophisticated premises:** Students study in an exceptional environment. Located in the heart of Paris, in the 17th arrondissements, the institution possesses both a beautiful town house and ultra-modern premises.